

WASSY

16/10/11 20/16

# Premier contact avec la gendarmerie

Lundi 11 janvier, les élèves de la classe de 1<sup>ère</sup> filière sécurité ont vécu une journée spécialement dédiée à la gendarmerie.

Cette journée a débuté dès l'ouverture des cours et a été conduite par plusieurs agents du CIR (Centre d'information et de recrutement de la gendarmerie) de Reims. Ce temps de formation a entièrement été consacré à la partie théorique. En premier lieu, le major Patrick Rogissart, chef du CIR, et l'adjutant Natacha Laflie ont retracé l'historique de la gendarmerie depuis sa création jusqu'à aujourd'hui. Ensuite, les intervenants ont informé les lycéens sur les différentes filières proposées par la gendarmerie. Il est vrai que cette arme comporte un panel de spécialités

et de spécificités comme, par exemple, la branche opérationnelle, qui va du gendarme de brigade au pilote d'hélicoptère en passant par les motards, les plongeurs, les matres-chiens, les techniciens en identification criminelle ou encore la branche soutien (secrétaire, comptable, informaticien, mécanicien, cuisinier, paysagiste). Pour ces jeunes, dont certains envisagent d'intégrer la gendarmerie, ce moment de formation aura été très important car c'est un véritable échange qui s'est déroulé entre les élèves et les intervenants.

A la fin de cette journée, les lycéens sont repartis avec un lot d'informations très complet sur ces différents métiers. Ils étaient prêts à débiter, dès le lendemain, leur stage en gendarmerie.



Une journée de théorie avant le stage.

